



4/17 ワクチンに関する正しい知識を身につける  
市民健康講座「新型コロナウイルスワクチン」



市民病院は、市民の皆さんに新型コロナウイルスワクチンについての理解を深めてもらうため、同院循環器科兼感染対策課の小岩 弘明医師による「みんなで学ぼう！新型コロナウイルスワクチン」講座を実施しました。小岩医師は参加した市民約 20 人を前に「ワクチンの発症予防効果が 95%ということはいままでの治験でわかっています。今後はいかに接種率を高くし、接種期間を短くできるかが大切です。また感染を落ち着かせるためには、人口の3分の2程度の接種が必要とされています」と述べました。説明後に参加者から副反応に関する質問などが多く寄せられました。

4/18 コロナに負けないでがんばりましょう  
支笏湖湖水開き

今年も支笏湖で観光シーズンの幕開けを告げる《支笏湖湖水開き》が開催されました。今年は、悪天候のため、支笏湖神社ではなく、支笏湖ビジターセンターの中で安全祈願祭を実施し、支笏湖観光関係者約 50 人が無事故や千客万来を祈願しました。支笏湖祭り実行委員会（主催）の福土國治委員長は、「コロナの影響が長く続いていますが、コロナに負けないでがんばりましょう」と力強く挨拶しました。



4/19 大規模災害に備えて  
災害時における施設利用に関する協定の締結



市は、《千歳アウトレットモール・レラ》、《日本航空大学校北海道》、《公立千歳科学技術大学》の3者と「災害時における施設利用に関する協定」の締結式を行いました。協定の内容は市内で大規模災害が発生した際、3施設を緊急消防援助隊などの活動拠点とするもの。山口市長は「これまでも多くの企業の皆さんから人的・物的支援、避難場所の提供をいただいておりますが、今回の災害時の拠点となる施設を提供いただくことは大きな意義がある」と感謝を述べました。

4/2 2年ぶりの開催  
公立千歳科学技術大学の入学式



公立千歳科学技術大学の入学式が、北ガス文化ホールで開催されました。昨年は新型コロナウイルス感染症の影響により中止となりましたが、今年度は出席者を制限し、手指消毒などの感染対策を徹底したうえで実施。今年度新たに学長に就任した宮永 喜一学長は「多くを学び、多くの友が得られるように、大きな夢に向かって実り多い学生生活を送れることを祈っています」と述べました。続いて、新入生を代表して、清川 佑真さんが「私たちは、大いなる希望を抱いて入学したこの大学で実践力や人間力を身につけたい」と、力強く宣誓しました。今年度の入学生は 299 人です。

4/7 新たに2人の方をお願い  
自衛官募集相談員委嘱式



自衛隊入隊希望者に関する情報提供や自衛官募集のための広報について協力してもらうために、「自衛官募集相談員」を委嘱しており、千歳市長および自衛隊札幌地方協力本部長から、新たに相談員となった2人を含む計6人に対し委嘱状を交付しました。

4/6 死亡事故ゼロをめざし、啓発運動を実施  
春の交通安全街頭啓発



市は、千歳市交通安全運動推進委員会と共催で、《交通安全街頭啓発》を行いました。4月6日から15日までの《春の全国交通安全運動》にあわせて取り組まれたもので、千歳警察署員や交通安全協会の会員ら約 30 人が参加。交通量の多いホテルグランテラス千歳（本町4）付近の道路沿いに立ち並び、「スピードダウン」「チャイルドシート、シートベルト着用」と書かれた旗を掲げながら、道行く運転者に交通安全を呼びかけました。交通安全運動期間中は、街頭啓発のほか、新入学児童のはじめての下校にあわせて、《下校指導講話》が行われました。

人のうごき

《総人口》  
97,726 人 (+623)  
男性 49,633 人 (+470)  
女性 48,093 人 (+153)  
《世帯》50,996 世帯 (+546)

( ) 内は、前月との比較です。

5・1 現在

広報ちとせからのお知らせ

広報ちとせ・市民カレンダーに掲載する写真を募集しています。詳しくは市ホームページをご確認ください。

広報広聴課 広報係  
☎(24)0104 FAX(22)8851